◆ウインタースクール1期◆《冬季自然体験事業》

12月11日(土)~12日(日)

担当 梶山指導員

12月にしては、寒さも厳しくなくおだやかな天候に恵まれた中で、県内各地(武雄市5、唐津市7、佐賀市6、白石町4、大町町2、伊万里市4、江北町1、鹿島市4、鳥栖市2)から小5男子10名、女子15名、小6男子5名、女子5名、中2女子1名、中3女子1名の計37名が参加してくれました。1日目のわんぱく大冒険も青空の中で気持ちよく活動ができました。特に2日目の早朝登山は、素晴らしい朝日を拝むことができました。







レクレーション

早朝黒髪山登山

クリスマストトロ作り

★参加者アンケートより★

*参加しての感想 №

- ・早朝登山はめちゃきつかったです。だけど登り終わったときに達成感と太陽がのぼる景色を見て、感動した。かなりきつかった。(小5男子)
- ・心に残っていることは、山に登った後の日の出です。いつも見ている太陽はとてもまぶしくて 直に見られないけれど、出てきたばかりの太陽は、赤くまぶしくて、上手に説明できないほど きれいで、おどろいてしまいました。でも逆にきついこともありました。両手が使えたらうま く登れるのですが、早朝登山なので周りが真っ暗で光がないといけないので、懐中電灯を持っ て片手がふさがるので、きつかったです。でも、料理もおいしかったし、友だちとも仲良くな り、楽しかったです。(小5女子)
- ・心に残ったことは、夜班の男たちといろいろなことをしゃべったことです。楽しかったことは、 レクレーションで色々な遊びをしたけど、その中で一番楽しかったことはお金集めゲームです。 きつかったことは、朝にあった山登りで、危ない所や急な所がいっぱいあって、とてもきつかったです。(小6男子)
- ・黒髪山に登ったのは初めてではなかったけど、やっぱりきつかったです。残念ながら日の出を 見ることはできなかったけど朝日がとてもきれいでよかったです。山頂はやはり寒くもう少し 防寒してくればよかったと思いました。黒髪の事業には久しぶりに参加して、楽しかったです。

トトロ作りも久しぶりにして、可愛くできました。みんなが作っている物が、すごく可愛かったです。わんぱく大冒険は、西コースも行ってみたいです。5 班の人たちがすごく点数をとっていておどろきました。今回もすごく楽しかったです。また参加したいです。友だちを作るのがむずかしく、大丈夫か…と思っていたけど、一緒にいるうちに少しずつ話せるようになってよかったです。(小6女子)

・あと私立入試まで38日だけど、どうしても参加したかったので参加しました。勉強の息抜きにもなったし、これからもっと頑張ろうと思いました。私にとって最後の事業だったけれど、いつか絶対に来ます!黒髪少年自然の家で学んだことは、自然をもっともっと大切にするということと遊ぶ心を忘れないことです。とてもよい経験になりました。ありがとうございました!東高に1位で合格することを目標に頑張ります。次はボランティアとして参加したいです。2日間、本当に楽しかったです。お疲れさまでした。(中学女子)